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EM CAMPO Grupo 5 tem Comercial, Cruzeiro, Grêmio Lwart e Porto; no grupo 6 disputam Grêmio Frigol, Botucatu, Areiopolense e Grêmio Folha Popular.

Comercial e Lwart abrem 2f fase do Amador

O Grêmio Folha Popular do atacante Juninho (à direita) enfrenta o Grêmio Frigol amanhã às 15h no estádio Archângelo Brega

G rêmio Frigol e Grêmio 
Folha Popular abrem  

amanhã, às 14h30, no estádio 
m unicipal Archangelo Brega, 
o Bregão, com transm issão 
pela rádio local, a segunda 
fase da Copa 1010 de Futebol 
Amador -  prom ovida pela 
LLFA (Liga Lençoense de Fu
tebol Amador). A rodada de 
domingo, dia 2, definiu as três 
últimas equipes classificadas 
para a segunda fase da com
petição, Grêmio Folha Popu
lar, Comercial e Botucatu. Às

Convênio com DER 
recupera vicinais

A Câmara aprovou proje
to  de lei que autoriza a cele
bração de um  convênio com 
o DER (Departam ento de Es
tradas de Rodagem) para a 
recuperação de estradas vici
nais do M unicípio. O DER li
bera a massa asfáltica e a Pre
feitura executa o reparo nos 
45 quilôm etros de estradas 
vicinais. O valor da massa a 
ser destinado à Lençóis fica 
em to rno  de R$ 189 mil. Se
rão recuperadas as estradas 
José Benedito Dalben (LEP- 
040 -  Rio Claro), LEP 030 (es
trada da Farturinha), LEP- 144 
(estrada da Destilaria Santa 
M aria) e LEP-050 (estrada 
p ara Borebi). Página 3

10h, no  campo do Grêmio 
Lwart, o tim e da casa encara 
o Comercial/Microlins. Nessa 
fase, as oito classificadas serão 
divididas em dois grupos de 
quatro equipes. As equipes se 
enfrentam dentro dos grupos 
e as duas primeiras garantem 
classificação para as semifi
nais. O grupo 5 tem Comer
cial, Cruzeiro, Grêmio Lwart 
e Porto. Já o grupo 6 é consti
tuído por Grêmio Frigol, Bo- 
tucatu, Areiopolense e Grêmio 
Folha Popular. Página 8

Bairros fazem festa 
à N.S. Aparecida

Começou no  sábado, dia 
1° a 22* festa de Nossa Senho
ra Aparecida, padroeira dos 
bairros vila Cruzeiro e Jardim 
Alvorada. Todas as noites, a 
partir das 19h30, até terça-fei
ra, dia 11, véspera do Dia de 
Nossa Senhora Aparecida, 
acontecem as missas, celebra
das pelos padres Alberto Fer
nando Campezzato, Alberico 
de Areiopolis, Edson Geraldo 
Bovo, Carlos José de Oliveira, 
Gerson B. Arruda, Paquito de 
Botucatu, Luiz Alcione Grillo, 
Marcelo Aparecido Paes e Sil- 
vano Palmeira. Na quarta-fei
ra, dia 12, está prevista a visi
ta do arcebispo de Botucatu, 
Dom Aloysio José Leal Penna 
à paróquia. Página 3

SABER Começou na 
quarta-feira dia 5 e termina 
na segunda-feira dia 10, a 
edição 2005 das 
Olimpíadas do 
Conhecimento. A cerimônia 
de abertura do evento 
aconteceu no Auditório Elis 
Regina, no Centro de 
Convenções do Anhembi.
O Senai de Lençóis Paulista 
tem 22 alunos buscando 
medalhas em 17 
modalidades. No ano 
passado, Lençóis teve 
competidores medalhistas 
em modalidades fortes 
como Mecânica 
Automotiva, Polimecânica, 
Marcenaria e Mecânica de 
Manutenção, entre outras. 
N a foto ao alto, vista 
do stand do Senai de 
Lençóis Paulista no Centro 
de Convenções do Anhembi, 
local da diputa. O presidente 
Luis Inácio Lula da 
Silva participou da 
cerimônia de abertura e 
aproveitou para relembrar 
os tempos de metalúrgico 
(foto ao lado). Página 5

SUCESSO Ĉ erca de 400 pessoas passaram pela Expovelha na quinta-feira 6, para assistir os shows de 
Mococa & Paraíso e André &  Matheus (foto acima). Ontem o show ficou por conta da dupla Renan e 
Ronaldo e do bailão com o grupo Country Fest Show. Hoje a festa traz três atrações. às 20h30 sobe ao 
palco a cantora mirim Amanda Batista, às 21h30 é a vez do grupo Asteróides e os Cometas, depois bailão 
com a banda Assédio. Amanhã tocam as bandas Raul Seixas cover, Legião Urbana cover e Arquivo Rock.

OBRA A Prefeitura de Areiópolis implantou cerca de 52 metros quadrados de galerias em concreto 
armado na rua Pereira de Rezende, corrigindo um erro da administração de 89 a 92, que usou 
tambores na estrutura. Os tambores foram cortados e recobertos com uma camada de tijolos e 
emendado até o fundo da galeria. Segundo o diretor de Obras, Ítalo Bentivenha Júnior, são cerca de 
1,5 m il metros quadrados de galerias a serem implantados. Nesta primeira fase foram implantados 
52 metros quadrados. A obra custou em torno de R$ 3 mil. Página 4
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APIMENTADO
Caixinha

O futebol amador em Len
çóis Paulista sempre acaba re
servando surpresas extra-cam- 
po para quem  gosta, além do 
futebol, das inform ações de 
bastidores da cidade. M uita 
coisa -  além do próprio fu te
bo l -  se m o v im e n ta  an tes , 
durante e depois das partidas.

Ex-aliados
N esse f in a l de sem an a , 

por exemplo, o cam peonato  
a m a d o r tem  um  e n c o n tro  
m arcado. Ex-aliados, o vere
ador Jú n io r  T icianelli (sem 
partido) e o presidente do PV, 
Anderson Buratto, se encon
tram  am anhã.

Adversários
Buratto e Ticianelli anda

vam sempre juntos, na políti
ca e no  esporte. A dupla -  e o 
técnico Clóvis Gino Pereira, o 
M osca -  trab a lh o u  ju n ta  na 
m a io r ia  das eq u ip es  pelas 
quais passaram. No prim eiro 
semestre, comandaram a equi
pe da Frigol. Nesse fina l de 
semana, Buratto e Mosca de
fendem  o Grêm io Folha Po
pular e Júnior com anda a Fri- 
gol, na  rodada de abertura da 
segunda fase do amador.

Brigados
Buratto e Ticianelli andaram 

meio de caras viradas por causa 
da guinada de postura adotada 
pelo vereador na Câmara. Elei
to pelo PV, partido que compôs 
a base de oposição ao prefeito 
José Antonio Marise (PSDB) no 
ano passado, Ticianelli até co
meçou pegando no  pé da Ad
ministração, mas de uns tem 
pos para cá virou o defensor 
número um  do prefeito.

Careta
B ura tto  fez care ta  e não  

gostou nada da aproximação 
súbita de Ticianelli ao grupo 
político de Marise. As idéias já 
não batiam  mais como antes.

Apoio
Ticianelli perdeu o parcei

ro político mas não quer per
der o amigo. Diz a lenda que, 
depois da confusão na roda
da do am ador do últim o final 
de sem ana -  quando Buratto 
foi agredido por dirigentes do 
Santa Luzia -, o vereador ligou 
para  o ex-parceiro  para  dar 
um a palavra de apoio e ofere
cer qualquer ajuda necessária.

Ciumeira
Prom ete não acabar paci

ficam ente a cium eira dos co
m erciantes da avenida 25 de 
Janeiro para com os comerci
antes da rua 15 de Novembro. 
Na quarta-feira dia 5, um  gru
po ped iu  au to rização  à Pre
feitura para realizar um  bota- 
fora, como tradicionalm ente 
acontece na rua de cima.

Faixa
No pedido, o grupo ressal

tava que não  queria  a in te r 
dição da rua ao tráfego de ve
ículos. Queriam apenas colo
car os p rodu tos à m ostra  no  
local destinado ao estaciona
m ento . E os veículos deixari
am de estacionar na avenida 
25 de Janeiro  e n q u a n to  d u 
rasse o bota-fora.

Nada disso
A resposta da Com utran 

(C om issão  M u n ic ip a l de 
Trânsito) veio em menos de 
24 horas. Não. Para o órgão 
municipal, não é viável proi
bir o estacionam ento de veí
culos na 25 de Janeiro para 
fazer bota-fora.

Qual é?
O que ninguém explicou 

foi a diferença entre interditar 
a rua 15 de Novembro na sua 
totalidade e a interditar a área 
destinada à estacionamentos 
na avenida 25 de Janeiro.

Viável?
Seria inviável um  bota- 

fora na avenida 25 de Janei
ro, sem proibir o fluxo de ve
ícu los? A Polícia  M ilita r 
deve ser ouvida no  que se 
refere à segurança de m o to 
ristas, pedestres e comerci
antes. No mais, é um a idéia 
aparentem ente m uito  mais 
prática que in terditar a rua 
15 de N ovem bro na sua to 
talidade por quatro dias se
guidos q u ando  solicitado 
pelos comerciantes.

Tradição
Vale lem brar que, todo 

santo ano, a rua 15 de No
vembro fica quase um  mês 
interditada em benefício do 
comércio local. A rua é um a 
das principais vias do trânsi
to de Lençóis Paulista e tem 
fluxo de cerca de 900 veícu
los por hora. É viável in ter
ditar essa rua?

Diferenças
Fato é que, os com erci

antes da avenida 25 de Ja 
neiro  logo vão reclam ar -  
se já não  o fizeram  - de dis
c r im in a ç ão . E quem  vai 
tira-lhes a razão?

Confirmado
O vereador João M iguel 

D iegoli (PSC) co n firm o u  
na  qu in ta-fe ira , dia 6, ao 
A pim entado que é pré-can- 
d idato  a d epu tado  estad u 
al. M iguel g a ran tiu  que já 
tem  legenda no  p a rtid o  e 
diz que já está em co n ta to  
com em presários e assesso
res de depu tados federais 
p a ra  te n ta r  v ia b iliz a r  a 
cand ida tu ra .

Tucanos
Será realizado hoje, no 

Teatro da Escola Prevê, em 
Bauru, o Encontro Regional 
de p refeitos e vereadores 
para a escolha dos membros 
titulares e suplentes da re
g ião  que irão  c o m p o r o 
novo Diretório Estadual do 
PSDB, em convenção que 
será realizada no  próxim o 
dia 6 de novem bro, em São 
Paulo, bem  com o a escolha 
de delegados titu lares e su
plentes que irão representar 
a região na  C onvenção N a
cional do PSDB, m arcada 
para o dia 18 de novem bro.

Presença
O prefeito José Antonio 

Marise e os vereadores M ano
el dos Santos Silva, o Mane- 
zinho e Ismael de Assis Car
los, o Formigão já confirma
ram presença no evento.
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EDITORIAL

Um planeta chamado futebol
C omo d izem  os versos 

daquela famosa músi
ca da banda mineira Skank, 
"quem não sonhou em ser 
um jogador de fu tebol?". 
Essa é uma pergunta que 
podem ser feitaspelosapai- 
xonados pelo esporte de to
das as idades. Do mais ve
lho ao mais novo, certamen
te menos de 1% dos ouvidos 
diria que nunca pensou em 
viver de jogar bola.

A única diferença que 
pode e deve ser notada é de 
acordo com a faixa etária. 
Os mais antigos dirão que 
gostariam de jogar futebol 
por causa da paixão que gira 
em torno desse antigo espor- 
te-religião. Ouvir as torcidas 
gritando o nome, fazergols 
em clássicos de grande riva
lidade, vestir como segunda 
pele a cam isa do clube de 
coração. Sentir a adrenali
na tomar conta do corpo em 
partidas disputadas.

Os m ais novos d iriam  
quase a mesma coisa. Tro
ca-se apenas a parte que 
fala da "segundapele"pelo 
fa to  dos altos salários. O 
resto -  emoção, participar 
de jogos decisivos, torcida

g ritando  o nom e, etc -  é 
m ais ou m enos a m esm a  
idéia. Nos novos tempos, o 
jogador não se iden tifica  
mais com o clube, mas sim, 
com os salários. Vide o "co
mércio" de jogadores brasi
leiros -  que é de fazer inve
ja a qualquer setor exporta
dor da indústria nacional -  
que chega a lugares remotos 
do planeta , como Vietnã, 
Turquia e Coréia do Norte. 
Tudo pelos dólares.

Mas vale ressaltar que, 
além de ser a paixão nacio
nal o futebol é um dos mer
cados de trabalho mais con
corridos da história, pelo me
nos no que se refere à reali
dade brasileira. Ou seja, 
para cada jogador que che
ga às categorias de base de 
uma equipe tradicional do 
futebol brasileiro, centenas 
de milhares não prosperam 
na profissão. E cada atleta 
que está nas categorias de 
base de um time de tradição, 
concorre com centenas de 
outros atletas por um lugar 
entre os profissionais. Depois 
que está entre os profissio
nais, a briga épara perma
necer no clube grande, e não

ser repassado a clubes de 
menor porte, prática comum 
entre os times do Brasil.

E quem não prospera? Em 
Lençóis Paulista existe um 
reduto para aqueles que pen
saram em ser profissionais e 
não tiveram oportunidade. 
Ou para aqueles que tiveram 
a oportunidade e não conse
guiram engrenar no caminho 
do profissionalismo. Ou para 
aqueles que simplesmente 
gostam de jogar futebol.

Os campeonatos amado
res dão abrigo egarante ati
vidades a boa parte dos que 
um dia foram aspirantes a 
profissionais ou sim ples
mente sonharam em adotar 
o esporte como carreira. Len
çóis Paulista -  como muitas 
ou tra s  m undo  a fora  -  é 
uma cidade apaixonada por 
futebol, e isso garante o pú
blico que movimenta o fu 
tebol amador. Uma torcida 
que não necessariam ente  
precisa torcer para este ou 
para aquele time, mas que 
vai ao estádio simplesmen
te para ver um jogo de qua
lidade e emoção.

Em tempos de aperto dos 
clubes de futebol profissio-

nal -  a d iretoria  do CAL 
(Clube Atlético Lençoense) 
que o diga, já que há tanto 
tempo tenta reerguer o time 
depois de adm inistrações 
que defasaram a imagem e 
as finanças do clube -  o fu 
tebol am ador de Lençóis 
Paulista corre e grita a ple
nos pulm ões. M ostra sua 
força, movimentando cerca 
de 900 atletas em todas as 
faixas etárias e várias em
presas que investem no es
porte. E, em vários casos, 
mostra à torcida que assis
te os jogos de forma pacífi
ca e gratuita, jogos de qua
lidade muito maior que vá
rias partidas do Campeona
to Brasileiro.

E no fim, entrar em cam
po, se não éprofissão, é um 
alento. A torcida bem perto, 
a emoção do gol a cada mo
mento. Classificação, elimi
nação, títulos, vitórias e der
rotas. Tirando as altas ci
fras, o futebol amador pou
co deixa a desejar frente ao 
profissional. Além de ter seu 
toque de Midas particular, 
onde transforma o operário 
da segunda-feira no Ronal- 
dinho do final de semana.

ARTIGO

Lençóis, a Padroeira e a Pátria
EDEMIR CONEGLIAN

S abe-se que a devoção a 
Nossa Senhora Apareci

da prende-se ao maravilho
so fato ocorrido no rio Para
íba em 25 de setembro de 
1 .717 , quando se pescou  
uma imagem -  primeiro o 
corpo -  depois a cabeça, que 
levada à casa dos pescado
res, começou aos poucos a 
manifestar um sinal especi
al da presença de Deus, o 
que chamou a atenção deles, 
indicando o desejo divino de 
querer proteger, de modo par
ticular, esta terra onde a ima
gem foi encontrada.

Conta-se que três pesca
dores lançaram suas redes no 
rio Paraíba naquele 25 de se
tembro de 1.717, procuran
do peixes para alimentar a 
comitiva de um importante 
político, o Conde de Assumar. 
Nada encontraram. Lança
ram outras e, novamente, em 
todas elas, a mesma frustra

ção: nenhum peixe. Iam de
sistindo da empreitada quan
do na rede apareceu uma pe
quena imagem escura, de 
barro cozido, sujo e enegreci
do pelas águas do Paraíba.

Era uma imagem de Nos
sa Senhora da Conceição sem 
a cabeça. N outra  batida  
mais adiante, o primeiro mi
lagre: aparece a cabeça da 
imagem. Os três amigos não 
tiveram dúvidas; lançaram 
suas redes ao rio e muitos e 
muitos peixes apareceram.

A ssim , Filipe Pedroso, 
Domingos Martins Garcia e 
João Alves -  os três pesca
dores -  encontraram a pe
quena imagem negra de Nos
sa Senhora da Conceição que 
depois viria a ser conhecida 
com o acréscimo "Apareci
da" -  haja vista a maneira 
como "apareceu".

Segundo estudos, Nossa 
Senhora apareceu no rio Pa
raíba, com sua cor negra, pois 
naquele Vale, havia muita

escravidão e os escravos eram 
discriminados, desprezados e 
torturados. Dom Aloísio Lors- 
cheider, Arcebispo emérito de 
Aparecida, afirmou, não faz 
muito tempo, que essa ima
gem "tem um significado pro
fundo para a paz, a união e 
a concórdia do povo brasilei
ro, que tem nela uma men
sagem que lhe faz bem. E, é 
por isso, que em Aparecida 
afluemgrandes multidões", 
diz o Cardeal.

Nossa Senhora Aparecida 
morena, cuja efígie está in
crustada em nossos corações, 
em cujo manto está a Ban
deira verde-amarela. Lançai 
a ternura azul de vosso man
to sobre as paisagens do Bra
sil e da nossa Lençóis.

Lançai a benção infini
ta  de  vosso  o lh a r  sobre  
esta brava gente brasilei
ra, que há 183 anos, num  
7 de setembro, ouviu um  
grito  de liberdade e nu n
ca m ais  soube viver sem

ela. Protegei este  Brasil  
menino-e-moço de 505  
anos, que não é maduro, e 
nem criança, e que ainda  
não é futuro, mas deixou 
de ser passado. D a í juízo  
aos nossos govern an tes  
para que se conscientizem 
que o cargo p ú b lico  que  
ocupam é para servir e não 
para servirem-se.

Por fim, Virgem morena, 
abençoai este povo fiel de Len
çóis e seus sacerdotes, povo 
este que tem no peito o azul 
palpitante do céu, a verde es
perança do por vir e o doura
do destino da ordem e do pro
gresso, cuja Bandeira tem as 
m esm as cores nacionais, 
idênticas às contidas em seu 
sagrado manto.

NOTA: O 12 de Outubro 
é feriado Nacional. A Ban
deira nos dias de festas deve 
ser hasteada em todas as 
Repartições Públicas, confor
me Lei Federal n°5.700/71, 
em seu artigo 14.



MUDANÇA Vereador ratificou na segunda-feira dia 3 sua desfiliaçao do PT; Fernandes e outros dissidentes do PT podem ir para o PSOL

Edson Fernandes pode ír para o PSOL
Cristiano Guirado

O PT de Lençóis Paulista 
deve seguir a tendência 

das frentes de esquerda do 
partido. Derrotada nas eleições 
para o diretório  paulista e 
para o com ando nacional do 
partido, a chapa encabeçada 
por Plínio de Arruda Sampaio 
e Ivan Valente já confirmou 
sua ida para o PSOL, da sena
dora Heloísa Helena.

Em Lençóis Paulista, uma 
reunião foi organizada no úl
tim o final de semana entre os 
militantes do Partido dos Tra
balhadores para decidir qual 
seria o rumo. Boa parte dos 
filiados confirmou sua saída. 
Entre eles, o vereador Edson 
Fernandes, único represen
tante do partido na Câmara 
de Vereadores no Município, 
e o presidente eleito do parti
do, Jean Zeferino.

Edson Fernandes deu en 
trada no  pedido de desfilia- 
ção na tarde de segunda-fei
ra dia 3.Ele revela que deve 
mesmo seguir a tendência de 
Valente e Sampaio e buscar 
abrigo no  PSOL. Mas o vere
ador quer analisar a questão 
com calma. “Vou procurar 
estudar o estatuto do PSOL 
e ouvir as lideranças do par
tid o , para só en tão  tom ar 
um a decisão”, revela. “Por 
enquanto  eu fico sem parti
do”, completa.

M em bros da lid e ran ça  
nacional do PSOL já revela
ram interesse em ter os ex-pe- 
tistas lençoenses no  quadro. 
Fernandes confirma que di
rigentes do partido devem vir 
a Lençóis Paulista para uma 
reunião com o grupo que dei
xou o PT no M unicípio. Eles 
vem para discutir diretrizes 
básicas e ideologia do PSOL,

e provavelmente, formalizar 
o convite para que os ex-pe- 
tistas entrem e assinem sua fi
liação ao novo partido.

Junto com Edson, outras 
peças im portantes do PT lo
cal já confirmaram sua saída. 
Entre eles, o presidente eleito 
da chapa m un ic ipal, Jean  
Zeferino, os gerentes da Cai
xa Econômica Federal, Pedro 
Sérgio Barbosa, o Pepô, e Re
nato  Peroni, e o jornalista 
Marcos Paulo da Silva.

Zeferino confirma que seu 
cam inho deve mesmo ser o 
PSOL e espera ser acom pa
nhado pelos ex-petistas que 
deixaram o partido no  final 
de semana. “Saímos por m o
tivos ideológicos, pelo fato do 
PT não ser mais, infelizm en
te, um  partido que represen
te a superação do capitalismo 
e a transform ação da realida
de brasileira”, explica.

Partido fica com situação burocrática indefinida
A situação burocrática do 

PT em Lençóis Paulista fica 
indefinida. Quem  cumpre as 
funções burocráticas do pre
sidente é o jornalista Alcimir 
Antonio do Carmo. Isso por
que boa parte da chapa elei
ta há m enos de 30 dias dei
xou o partido no  final de se
m ana. Teoricamente, a presi
dência do partido deve ser 
assumida pelos integrantes do

diretório eleito que se desfili- 
aram. Ou seja, a presidência 
do PT local ficaria com o vice 
de Jean Zeferino, o professor 
de História W ilton M oretto.

Isso na teoria. Na prática, 
a situação do PT lençoense 
pode vir das instâncias supe
riores. “Essa chapa não che
gou a ser hom ologada”, reve
la. “E não sei como fica nesse 
caso, já que mais da metade

da diretoria eleita deixou o 
partido. Não sei se, legalmen
te, essa eleição tem validade”, 
explicou. M oretto afirma que 
deve esperar o final do segun
do turno das eleições do par
tido para então se inteirar so
bre a situação nos diretórios 
municipais. Ele não quis adi
antar se, caso seja validada a 
eleição, fica como presidente 
do PT em Lençóis Paulista.

Em convênio com o DER, Prefeitura 
recupera estradas vicinais

Estrada José Benedito Dalben é uma das vicinais que serão recuperadas pela Prefeitura
A Câmara aprovou na ses

são de quarta-feira, dia 4, 
projeto de lei que autoriza o 
executivo a celebrar convê
nio com o DER (Departamen
to de Estradas de Rodagem) 
do Estado de São Paulo. 
Com a celebração do convê
nio o DER libera massa asfál- 
tica e a Prefeitura executará 
as obras de recuperação dos 
45 quilôm etros de estradas 
vicinais do M unicípio. Se-

gundo o engenheiro Mário 
Rodrigues Junior, do DER de 
São Paulo, o valor da massa 
a ser destinado à Lençóis fi
cará em torno de R$ 189 mil.

Serão recuperadas as estra
das a José Benedito Dalben 
(LEP- 040 -  Rio Claro), LEP 
030 (estrada da Farturinha), 
LEP- 144 (estrada da Destila
ria Santa Maria) e LEP-050 
(estrada para Borebi). A mas
sa asfáltica destinada pelo

DER a Lençóis, foi consegui
da graças ao em penho  do 
deputado estadual Arnaldo 
Jardim (PPS) e do deputado 
federal A ntonio Carlos de 
Mendes Thame (PSDB) que 
no início do ano receberam 
o pedido  do prefeito  José 
Antonio Marise, do vereador 
M anoel dos Santos Silva, 
M anezinho, todos do PSDB 
e do setor sucro-alcooleiro do 
Município.

TicianeMi reivindica obras para Alfredo Guedes C r u z e i r o  e  A lv o r a d a  c o m e m o r a m
O vereador Gum ercindo 

Ticianelli Júnior (sem parti
do) se reuniu nessa semana 
com o prefeito José Antonio 
Marise (PSDB) e reivindicou 
m elhorias para o distrito de 
Alfredo Guedes. Segundo Ti- 
cianelli o prefeito garantiu 
que seus pedidos serão a ten 
didos. Entre eles a constru
ção de 20 casas (em terreno 
já adquirido pela Prefeitura) 
e de um a área de lazer, com 
cam po de fu tebol society,

play-ground, estacionam en
to e pista de cooper, ao lado 
do estádio distrital. Nos pró
ximos dias deverá ter início 
a reforma dos sanitários do 
estád io  d istrita l, além  do 
campo de bocha, lanchone
te e vestiários.

Ticianelli disse que o pre
feito já incluiu no orçamento 
do ano que vem, a cobertura 
da quadra, reivindicação an
tiga dos moradores do distri
to. O pedido para colocação

de braços de luz em ruas será 
atendido conforme cronogra- 
ma, garantiu o vereador.

O vereador encam inhou 
pedido de liberação de verba 
para a cobertura da quadra 
poliesportiva ao deputado es
tadual Arnaldo Jardim (PPS) e 
ao federal Milton Monti (PL). 
“Se não conseguirmos a verba 
com os deputados, o prefeito 
se prontificou e assum iu o 
compromisso de atender o pe
dido”, disse Ticianelli.

a  2 2 ^  F e s ta  d e  N .S .  A p a r e c id a

Paróquia Cristo Ressuscitado realiza novena 
de cura e libertação

Teve início na quinta-fei
ra, dia 6 e vai até 1° de dezem
bro, na Paróquia Cristo Res
suscitado, no  bairro Cecap, 
novena de cura e libertação. 
Serão nove dias de santa mis
sa e adoração ao Santíssimo.

As missas têm início às 19h30, 
antes das 8h às 19h, acontece 
a adoração eucarística, sempre 
às quintas-feiras.

Dia 13, quinta-feira, acon
tece a novena de cura das cri
anças; dia 20, cura sexual; dia

27, libertação de hábitos com
pulsivos; dia 3 de novembro, 
cura mental; dia 10, libertação 
dos medos; dia 17, cura de to 
das as doenças; dia 25, cura da 
língua e no nono e último dia, 
novena de cura da depressão.

CHUTE NA CANELA por Rimidem

Operação "havaianas". Todo mundo pro Avai!
E atenção, galera. Direto da 

feira do rolo. Troque uma bi
cicleta por duas TVs penhora- 
das e ganhe um  descanso em 
Avaí. Não pague o mensalão 
da pensão e ganhe um passeio 
de camburão. E olha que foi 
avisado que ia com eçar a 
operação”havaianas”. E vem 
aí duas indústrias prá acabar 
com a falta de grana: uma de 
tubos e conexões prá regular 
canos e outra da “Estrella” prá 
alegrar a patota. Compre um 
brinquedo prô filho e tenha 
um  fim de ano feliz!

E hoje tem  mais festa na 
Facilpa. Todo m undo que
rendo ver o carneiro “play
boy” que vale 1 milhão. Um 
amigo acha que esse preço é 
um a coisa “maCABRA”. E 
tem  tam bém  na passarela a

reapresentação do desfile da 
últim a m oda do BBB: boné, 
berm uda e brinquinho.

E diz que quebrou o pau no 
jogo do amador de domingo 
passado. Como não tinha tor
cida, a única coisa que inva
diu o campo foi um  bando de 
“quero-quero”!. Socorro.... 
chama o juiz ladrão . Eu que
ro que botem os “quero-que
ro” na súmula ! E o CAL joga 
hoje contra o líder São Carlos 
no Bregão. Com tanto dono 
do campo, o CAL não é mais 
“m andante” quando estiver 
em casa. Agora é “pedinte”. 
“Posso usar o campo”?. E do 
outro lado: “ Vem cá, eu te co
nheço ? Só entra se mostrar o 
documento”!

E deu nos jornais que a 
N oruega é o m elhor país do

m undo. E que lá o bacalhau 
é de prim eira!. Aliás, com o 
disse o c o m p a n h e iro  Si- 
mão, não é que no  Brasil os 
im postos são ALTOS. Nós é 
que somos BAIXOS. E você 
sabe por quê os m édicos 
não querem  fazer um a p o n 
te de safena no  M aluf ?. 
Porque corre o risco dele 
superfaturar a obra!

E olha só a placa que um 
sujeito colocou em frente da 
casa: “Vendo esta casa. Tra
tar com o “própiotário”. Prá 
encerrar, diz que o “portuga” 
viu o compadre empurrando 
um  barril na rua e pergun
tou. “Ô M anuel, onde vais 
com essa cartola?. E ele: “No 
médico. E que ele me m an
dou trazer a cada 6 meses 
amostra da u rina”!

Começou no  sábado, dia 
1° de outubro com santa mis
sa e no domingo, dia 2, com 
a chegada da imagem peregri
na de Nossa Senhora Apare
cida que percorreu em procis
são m otorizada pelas ruas da 
cidade, a 22* festa da padro
eira do bairro da vila Cruzei
ro e jardim Alvorada. Todas 
as noites, a partir das 19h30, 
até terça-feira, dia 11, véspe
ra do Dia de Nossa Senhora 
Aparecida, está sendo celebra
da a santa missa. As missas 
estão sendo celebradas pelos 
pad res  A lberto  F ern an d o  
Campezzato, Alberico de Arei- 
opolis, Edson Geraldo Bovo, 
Carlos José de Oliveira, Ger
son B. Arruda, Paquito  de 
Botucatu, Luiz Alcione Grillo, 
Marcelo Aparecido Paes e Sil- 
vano Palmeira.

Na quarta-feira, dia 12, dia 
da padroeira do Brasil, Nossa 
Senhora Aparecida, às 6h da 
m anhã acontece a alvorada. 
Às 8h m om entos m arianos 
com terços e orações de hora

em hora, em honra à padro
eira. Às 11h30 os jovens esta
rão coroando a imagem de 
Nossa Senhora e após bênção 
das crianças; a oração do 
Ângelus e a mensagem serão 
feitas às 11h55 e às 12h acon
tece a queim a de fogos, na 
praça Horácio M oretto  em 
hom enagem  à santa.

À tarde, às 16h, o arce
b isp o  de B o tu ca tu , Dom  
A loysio  Jo sé  Leal P en n a  
com a participação de todos 
os padres de Lençóis cele
brará a m issa solene. Após 
a m issa, haverá  procissão 
lum inosa com a im agem  de 
Nossa Senhora Aparecida, 
acom panhada pelos santos 
padroeiros de cada capela 
da p a ró q u ia  (S an ta  Rita, 
São Benedito, Senhor Bom 
Jesus, São José, São J o a 
q u im , São R oque, S an to  
A ntonio  e Santa Isabel).

Programação
festiva

H oje, a m a n h ã  e d ias

11,12, 15 e 16, sempre a par
tir das 19h30, no  pátio  da 
igreja, acontece a tradicional 
quermesse. No local haverá 
barracas de comes e bebes e 
de artesanato, além de barra
cas de jogos. Amanhã, quar
ta-feira, dia 12 e no  dia 16, a 
partir das 11h30 será servido 
almoço completo com chur
rasco no salão paroquial, com 
música am biente e ao vivo. 
Hoje, am anhã e dias 11, 12, 
15 e 16 a partir das 19h30 
será servido jantar no salão 
paroquial. Na quarta-feira, 
dia 12, as barracas funcio
nam  a partir das 10h. Do
m ingo, dia 16, às 10h, será 
realizado o passeio ciclístico 
(todas as idades). A taxa de 
inscrição é um  quilo de ali
m ento não perecível (leite ou 
óleo). Na sexta-feira, dia 21, 
às 19h30, no  salão paroqui
al da igreja acontece o show 
de prêm ios e no  dom ingo, 
dia 30, às 8h, será prom ovi
do um  torneio de truco, no 
recinto da paróquia.

INFORM ATIVO - ALEXANDRE TO D A  RAÇA
OVINOS - O ovino, nos 

últim os tem pos, tem  con 
quistado um  m ercado que 
anteriormente só era ocupa
do pelos bovinos, suínos e 
aves. Dos produtos oriundos 
da ovinocultura a carne vem 
se destacando por ser hoje 
muito explorada e apreciada 
por grande parte da popula
ção, atingindo altos preços 
nos mercados nacionais e in
ternacionais. A lã, que pas
sou por m om entos difíceis 
com a entrada dos produtos 
sintéticos, já mostra sinais de 
recuperação e aum ento de 
produção. Contudo, o leite 
de ovelha ainda não tem  
uma produção muito expres
siva no Brasil, mas em outros

países, como a Itália, se mos
tra como um  excelente pro
d u to  para a confecção de 
queijos finos, como o queijo 
Gorgonzola Italiano. Além 
destes produtos derivados da 
o v in o cu ltu ra  aproveita-se  
ainda o couro, o pêlo, os chi
fres, os intestinos e pratica
mente todo o animal.

Além das vantagens advin
das da qualidade dos produ
tos dos ovinos, a ovinocultu- 
ra ainda se apresenta como 
uma alternativa viável para o 
hom em  do campo, principal
m ente para o pequeno pro
dutor, um a vez que os an i
mais, devido a sua docilida
de, porte pequeno e excelen
te conversão alimentar, não

ALEXANDRE TODA RAÇA 
Lider comunitário voluntário

dem andam  m uita mão-de- 
obra para sua manutenção. 
Apresentando-se, desta for
ma, como uma opção viável 
e barata para o produtor.



DINHEIRO Segundo diretores, problemas financeiros são na Alcred e não afetam funcionamento nem estrutura do serviço prestado

Diretoria da Unimed convoca imprensa e 
desmente boatos sobre rombo financeiro
Da Redação

H á cerca de 10 dias, cor
rem  boatos na cidade 

que davam conta de um  rom- 
bom  financeiro de aproxima
dam ente R$ 3 m ilhões nos 
cofres da entidade. Preocupa
da com a repercussão dos bo
atos e a proporção que eles 
v inham  tom ando  nos ú lti
mos dias, a diretoria da Uni- 
m ed convocou a im prensa

AREIÓPOLIS

para um a entrevista coletiva 
para esclarecer os fatos. Fala
ram aos jornalistas os m édi
cos Francisco Antonio Grillo, 
presidente da Unim ed e Sér
gio Pelegrini M arun e H enri
que Heber de Souza, respecti
vamente vice-presidente e di
retor financeiro da Alcred.

Segundo eles, o problema 
ocorreu na Alcred (Coopera
tiva de Creédito dos Médicos 
e Profissionais da Saúde de

Lençóis Paulista), um a coo
perativa de crédito que fu n 
ciona no  m esm o prédio da 
Unim ed, mas não m antém  
relações burocráticas com a 
entidade prestadora de servi
ços de saúde. O  problem a, 
segundo os médicos, foi sim
plesm ente a tom ada de cré
dito  de alguns cooperados 
que não conseguiram  h o n 
rar os compromissos.

Os m édicos não  revela-

ram os valores do problema. 
Mas segundo eles, não che
ga aos R$ 3 m ilhões com o 
propagado pelos populares 
de in fo rm a ç ã o . “É b o b a 
gem, nada disso. Talvez che
gue 10% ou 15% do valor ci
tad o ”, afirma M arun. “Q ue
rem os deixar bem  claro que 
a Unim ed está absolutam en
te saudável e não tem  nada 
haver com essas ocorrências 
dentro da Alcred. A Unim ed

é um a institu ição  sólida e 
em Lençóis Paulista respon
de p o r 80% da saúde do 
M unicípio, p o rtan to  m uito  
sólida isso gera m uito ciúme 
de m uita  gente, e ás vezes 
um  boato  desses ten ta  des
tru ir este nom e e esse bom  
serviço que a U nim ed pres
ta ”, com pleta.

Segundo a d ire to ria  da 
U nim ed, os problem as fo
ram  notados há  cerca de 60

dias. Logo que perceberam  
as alterações, foi insta lada 
um a sindicância  para apu 
rar os fatos e regularizar os 
em préstim os pelos coopera
dos ou avalistas. A U nim ed 
tem  cerca de 50, a Alcred 
conta  com 180 cooperados. 
Segundo os m édios, a Al- 
cred tem  m ais de duzentas 
operações de em préstim os e 
m enos de 20% apresen ta 
ram  problem a.

Peixeiro participa de reunião com Milton Flávio
O prefeito de Areiópolis 

José Pio de Oliveira (sem par
tido), o Peixeiro participou na 
sexta-feira, dia 31, no Centro 
C ultural de Porangaba, de 
um a reunião com o deputa
do estadual pelo PSDB e vice- 
líder do governo na Assem
bléia Legislativa de São Pau
lo, M ilton Flávio. O encon
tro contou ainda com a par-

ticipação de prefeitos, presi
dentes de Câmara e vereado
res de 17 Municípios da região 
de Botucatu.

Durante o encontro o de
putado proferiu palestra sobre 
política e eleições 2006. Mil
ton  enfocou, entre outros as
suntos, o m om ento político 
atual e a lei que poderá ser 
aprovada no Congresso Naci-

onal modificando as regras do 
jogo para 2006. Depois disso, 
o deputado deu audiência a 
cada um  dos representantes 
dos Municípios presentes, re
cebendo suas reivindicações 
junto às diversas secretarias e 
ao governo estadual.

Peixeiro re iv indicou  ao 
deputado em penho junto ao 
governador Geraldo Alckmin

Prefeitura implanta galerias 
na rua Pereira de Rezende

A Prefeitura de Areiópolis 
im plantou nesta semana, cer
ca de 52 metros quadrados de 
galerias em concreto armado 
na rua Pereira de Rezende. A 
obra corrige um  erro da admi
nistração de 89 a 92, que usou 
tambores (tipo latão de 200 li
tros) para executar as obras. Os

tambores foram cortados e re
cobertos com uma camada de 
tijolos e emendado até o fun
do da galeria. Depois de 16 
anos, os tambores apodrece
ram fechando assim a galeria 
que acabou entupida e cedeu.

S egundo  o d ire to r  de 
Obras, Ítalo Bentivenha Jú-

Três jogos marcam a terceira rodada 
do Campeonato Varzeano em Areiópolis

Três jogos marcam am a
n h ã , a terceira rodada do 
Campeonato Varzeano 2005 -  
promovido pelo Departamen
to de Esporte, Recreação e La
zer de Areiópolis. Às 9h, o Grê
mio do Morro encara a Pada-

ria, á tarde no horário das 13h 
o Palmeirinha pega o Targa e 
no jogo de fundo os Vetera
nos enfrenta o Porto. Todas 
as partidas estão sendo reali
zadas no  estádio m unicipal 
Geraldo Pereira de Barros. No

AGRADECIMENTO - O Fundo Social de Solidariedade do Município de Areiópolis, presidido pela 
primeira dama, Silvete Aparecida Gimenes, junto com os integrantes do Projeto Ação Voluntária, 
vem agradecer os comerciantes que doaram os ingredientes para a feijoada e a população que com
prou a feijoada beneficente, realizada no dia 24 de setembro. O dinheiro arrecadado foi revertido no 
auxílio de um conserto de aparelho ortopédico, compra de um aparelho para uma criança deficiente 
e na aquisição de duas palmilhas compensatória para serem doadas.

Rodrigues pede 
verbas para 
agricultura e ataca 
juros e câmbio

Frustrado. É assim que o mi
nistro da Agricultura, Roberto 
Rodrigues, resume seu sentimen
to diante da falta de recursos para 
o setor enfrentar o que ele cha
ma de "a maior crise da agricul
tura brasileira em tempos recen
tes”. Após uma palestra para em
presários em Zurique, em que 
esbanjou otimismo pedindo in
vestimentos estrangeiros no País, 
Rodrigues recebeu a imprensa e 
não poupou lamentações: criti
cou o câmbio, a falta de recursos 
orçamentários, a taxa de juros e 
ainda alertou que, se a situação 
não mudar, o País poderá chegar 
à contradição de ser temido no 
exterior como uma potência no 
setor agrícola e ter de importar 
alguns alim entos em 2006, 
como milho.

"A crise na agricultura tem um 
efeito muito maior para o setor 
que o impacto da crise política. A 
crise é muito profunda. O que o 
ministro alerta é que já se pode 
esperar uma redução do volume 
físico da produção agrícola para 
este ano, além de uma pequena 
queda do superávit comercial. "A 
área plantada de grãos no Brasil 
deve cair em 5% neste ano e o 
padrão tecnológico cairá muito 
mais”, disse Rodrigues.

Segundo ele, se chover de 
forma satisfatória em 2006, a sa

fra ficará entre 115 milhões e 120 
milhões de toneladas de grãos. 
Mas um clima pouco adequado 
pode derrubar o volume para 110 
milhões de toneladas. "Seria um 
desastre”, afirmou, destacando 
que a perspectiva para este ano 
era de uma safra de 132 milhões 
de toneladas de grãos que não irá 
se confirmar diante da seca no 
Sul e da quebra de 10 milhões de 
toneladas de soja.

Rodrigues destaca que os in
dicadores da crise são inúmeros: 
queda de 40% no uso do calcá
rio neste ano, queda de 16% do 
uso de fertilizante, redução de 
25% no uso de semente e 20% 
de diminuição do uso de defen
sivos agrícolas. O principal in 
dicador, porém, é a queda da ren
da agrícola em R$ 17 bilhões 
entre 2004 e 2005.

Segundo o ministro, a perda de 
renda ainda levou a uma grande 
inadimplência no setor, que foi 
respondida pelo governo com a 
prorrogação de dívidas de R$ 4 bi
lhões. Rodrigues diz que isso fará 
com que as taxas de juros sejam 
ainda maiores em 2006. "A taxa de 
juros é maior com menos dinhei
ro, quando a renda é menor.”

Rodrigues insiste que um dos 
obstáculos ao crescimento da 
agricultura no Brasil é a limita
ção de recursos. "O governo gas
ta muito com a área social e fica 
pouco para o resto. Não estamos 
recebendo o suficiente para in
vestimento e pesquisas. Não te
mos orçamento nem para logís
tica e infra-estrutura.”.

Outro ponto destacado por 
Rodrigues é o câmbio em rela
ção ao dólar. "Com esse câmbio, 
não há política agrícola que re
solva. Com esse câmbio, não há 
ação do governo que resolva.” 
Ele destaca que, no caso da soja, 
muitos exportadores que produ
zem longe dos portos não con
seguem ter preços competitivos. 
"A conta não fecha. Não adian
ta uma política agrícola. Vai fa
zer o quê?”, lamenta. "O câm
bio é pesado para nós.”

Para completar o cenário de 
contradições, o ministro alerta que 
o Brasil poderá ter de importar 
certos produtos no futuro, apesar 
de sua competitividade agrícola.

"Atravessamos o ano passa
do com 11% de estoques sobre 
o consumo nacional. Este ano, 
a proporção será de 6%. Se 2006 
for um ano ruim para a agricul
tura, poderemos zerar os esto
ques em relação ao consumo e 
nos transformar em importador, 
como no setor do milho.” 

Questionado se a frustração 
não o levava a pensar em deixar 
o governo, Rodrigues reagiu: 
"Essa não é pergunta que se faça.” 

Mais tarde, confessou que esse 
tema passou por sua cabeça. "Mas 
temos de ter esperança. É disso 
que vivem os.” E completou: 
"Não é fácil ser agricultor no Bra
sil. Um terço da renda vai para 
bancos, um terço para o governo 
e assim mesmo somos competiti
vos.” (Agência Estado) 
COLABORADOR: LUIS FER
NANDO ANTUNES CAPELARI

na liberação da área perten
cente ao Centro Estadual de 
Educação Tecnológica Paula 
Souza, na Fazenda Paranhos. 
Naquele local, Peixeiro pre
tende realizar o Projeto Fa
zenda Escola. Durante o seu 
discurso ele declarou apoio à 
reeleição de M ilton Flávio.

Para o deputado, reuniões 
de trabalho  com o esta são 
im portantes para que exista

um a m aior integração entre 
as autoridades m unicipais e 
o representante da região na 
assembléia. "Som ente con
v e rsan d o  n estas  reun iões 
mensais de trabalho - além 
dos contados em gabinetes e 
através das correspondências 
oficiais - é que podemos aten
der junto  aos órgãos gover
nam entais os M unicípios os 
quais, com orgulho, represen

to na Assembléia”, disse Mil
ton  Flávio.

Participaram da reunião, 
representantes dos M unicípi
os de Areiópolis, Porangaba, 
Paranapanema, Itatinga, Par- 
d inho , Torre de Pedra, São 
M anuel, P ratân ia, Bofete, 
Guareí, Anhambi, Conchas, 
Pereiras, Capela do Alto, Ce- 
sário Lange, Laranjal Paulis
ta e Botucatu.

nior, são cerca de 1500 metros 
quadrados de galerias que te
rão que ser feitas no local. A 
obra será feita por etapas. 
N esta prim eira fase foram  
im plantados 52 metros qua
drados de galeria em concre
to  armado. O valor da obra 
ficou em torno de R$ 3 mil.

domingo, dia 2, pela segunda 
rodada da competição, o Por
to bateu o São Caetano por 2 
a 0, o Caldeirão goleou o Fla- 
m enguinho por 4 a 0 e o Ve
teranos perdeu para a Padaria 
pelo placar de 2 a 0. MISS AREIÓPOLIS -  Acontece hoje, a partir das 21h, no ginásio municipal de esportes 

Odécio Vieira, em Areiópolis, o concurso para a escolha da Miss Areiópolis 2005. As doze 
classificadas para a final lutam  para conquistar um  com putador como prêm io de primeira 
colocada. A segunda colocada será prem iada com um  DVD e a terceira colocada e a miss 
simpatia receberão um  disk-man. Após a escolha da Miss Areiópolis haverá grande show 
com a Banda Fixação. O evento está sendo prom ovido pelo Fundo Social de Solidariedade.
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A Sociedade Am igos do Hospital tem  o objetivo de p rom over  
ações em  benefício do Hospital Nossa Senhora da Piedade. 
As contribuições vão de rouparia a m odernos aparelhos  
m édicos e equipam entos hospitalares, doados ao hospital.
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SOCIEDADE AMIGOS 00 HOSPITAL 
NOSSA SENHORA DA PIEDADE
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EDUCAÇÃO Cerca de 40 alunos dos Senais de Lençóis Paulista e Bauru, sob o comando de Reinaldo Munhoz, 
participam da edição 2005 do evento; cerimônia de abertura teve show de Toquinho e participação do presidente Lula

Senai disputa Olimpíadas do Conhecimento
Cristiano Guirado

C omeçou na quarta-feira 
dia 5 e termina na segun

da-feira dia 10, a edição 2005 
das Olimpíadas do Conheci
m ento. A cerimônia de aber
tura do evento aconteceu no 
Auditório Elis Regina, no Cen
tro  de C o n v en çõ es do 
Anhem bi. O local ficou pe
queno para os mais de 2,5 mil 
alunos de várias cidades do 
estado de São Paulo inscritas 
na disputa. Professores e dire
tores de diversas unidades do 
Senai no interior, e prefeitos 
vereadores paulistas completa
ram o público que lotaram os 
assentos do teatro.

Além da presença do pre
sidente da Fiesp (Federação 
das Indústrias do Estado de 
São Paulo), Paulo Skaf, a ce
rim ônia contou com a parti-

cipação do presidente da Re
pública, Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT). Para quem presen
ciou a cerimônia, um a sur
presa. O cantor e compositor 
Toquinho foi o artista con
vidado para a abertura. Ele 
apresentou quatro músicas 
ao lado das crianças que in 
tegram o projeto social Me
ninos do M orumbi, do qual 
o cantor é padrinho.

Em seu discurso o presi
dente Lula ressaltou a im por
tância da formação profissi
onal e do Senai na vida de 
m uitos brasileiros. “É grande 
a diferença, na hora de pedir 
um  emprego, entre aquele 
traba lhado r que tem  um a 
profissão e um  trabalhador 
que não tem ”, afirmou. Ele 
lembra que o Senai foi deci
sivo nos rumos tom ados em 
sua vida. “M inha vida, segu-

ram ente, pode ser dividida 
em antes do Senai e depois 
do Senai. Eu fui o prim eiro 
filho de um a fam ília de oito 
irmãos a ter um a profissão”, 
lem brou o presidente. A in
da na adolescência, Lula fez 
o curso de Torneiro M ecâni
co em um a unidade do Se- 
nai de São Paulo.

O Senai de Lençóis Paulis
ta trabalha para m anter as 
boas colocações. São 22 alu
nos lençoenses inscritos em 
17 modalidades. No ano pas
sado, Lençóis teve competido
res medalhistas em modalida
des fortes com o M ecânica 
Autom otiva, Polimecânica, 
M arcenaria e M ecânica de 
M anutenção, entre outras. 
Bauru, a outra unidade do 
Senai com andada pelo pro
fessor Reinaldo M unhoz, é 
representada por 20 alunos.

Prefeitura consegue 100 casas 
para quem já tem terreno

Quem  tem  terreno e dese
ja construir, poderá ter finan
ciamento da CDHU (Compa
n h ia  de D esenvolv im ento  
Habitacional e Urbano), por 
interm édio da Prefeitura. A 
com panhia estadual vai fi
nanciar a construção de 100 
casas nesse sistema em Len
çóis Paulista, no  valor total 
de R$ 1,3 milhão. O convê
nio foi assinado na quarta- 
feira pelo prefeito José Anto- 
nio Marise (PSDB) e o secre
tário estadual da Habitação, 
Emanuel Fernandes.

As inscrições para esse pro
grama serão abertas entre os 
dias 17 de outubro e três de 
novem bro, em local ainda a 
ser definido. “É mais um a 
opção de program a para dar 
à população acesso à casa pró-

pria. É um a alternativa para 
quem tem o terreno, mas não 
tem  o dinheiro  para cons
tru ir”, disse Marise.

No sistema de autocons- 
trução em lotes próprios, o 
interessado precisa possuir o 
terreno, na cidade, quitado 
e com escritura e com acesso 
à rede de água, esgoto e ener
gia elétrica. A CDHU se com 
prom ete a analisar tam bém  
os casos de quem  tem  o ter
reno quitado e não tem  a es
critura e de quem  tem  o ter
reno ainda não quitado, des
de que o núm ero de presta
ções devidas seja m enor do 
que 12. A com panhia vai vis
toriar os terrenos.

A CDHU f in a n c ia  R$ 
13.700,00 por unidade. O di
nheiro é entregue para a Pre-

F A L E C I M E N T O S
JOAOCELSOPEREIRADARO-
CHA -  35 anos. Faleceu em Maca- 
tuba no dia 1° de outubro e foi 
sepultado no dia 2 de outubro no 
Cemitério Municipal de Macatuba. 
JOAO p in t o  CARDOSO -  47 
anos. Faleceu em Lençóis Paulista 
no dia 3 de outubro e foi sepultado 
no dia 4 de outubro no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
NATI MORTO DE GEOVANA 
REGINA UNZERALMEIDA.Fa- 
leceu em Lençóis Paulista no dia 
3 de outubro e foi sepultada no 
dia 4 de outubro no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
APARECIDO BIAZOTTI -  79 
anos. Faleceu em Lençóis Paulista 
no dia 3 de outubro e foi sepultado 
no dia 4 de outubro no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
REGINAFERRAZDA SILVA-  
45 anos. Faleceu em Agudos no 
dia 3 de outubro e foi sepultada 
no dia 4 de outubro no Cemitério 
Municipal de Agudos. 
SEBASTIÃO JOSÉ DOS SAN
TOS -  69 anos. Faleceu em Len
çóis Paulista no dia 4 de outubro 
e foi sepultado no dia 5 de outu
bro no Cemitério Municipal de 
Lençóis Paulista.
ELIZA BAPTISTELLA GIOVA- 
NETTI -  78 anos. Faleceu em 
Lençóis Paulista no dia 5 de ou
tubro e foi sepultada no mesmo 
dia no Cemitério Municipal de

Lençóis Paulista.
BELMIRO TIBURCIO DE MO
RAES -  71 anos. Faleceu em Len
çóis Paulista no dia 6 de outubro 
e foi sepultado no dia 7 de outu
bro no Cemitério Municipal de 
Lençóis Paulista. 
OLIVIAPIRES DE SOUZAMA- 
CIEL. Faleceu em Agudos no dia 
6 de outubro e foi sepultada no 
dia 7 de outubro no Cemitério 
Municipal de Agudos.
ANA WAGNER RIBEIRO -  76 
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 1° de outubro e foi sepul
tada no mesmo dia no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
ANTONIO BIZZOTTO -  62 
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 1° de outubro e foi 
sepultado no dia 2 de outubro no 
Cemitério Paraíso da Colina. 
OLIVIA DIEGOLI DE SOUZA -  
77 anos. Faleceu em Lençóis Pau
lista no dia 2 de outubro e foi 
sepultado no mesmo dia no Ce
mitério Paraíso da Colina. 
ROSALIA BRAS DE LIMA -  61 
anos. Faleceu em Borebi no dia 3 
de outubro e foi sepultada no dia 
4 de outubro no Cemitério Muni
cipal de Borebi.
LUZIAMARIADONASCIMEN-
TO - 65 anos. Faleceu em Lençóis 
Paulista no dia 6 de outubro e foi 
sepultado no mesmo dia no Cemité
rio Municipal de Lençóis Paulista.

APOIO:

IR M Ã O S  P Â N IC O
FUNERÁRIA  

Fone 3263-1373 Fone 3263-4949

feitura, que se encarrega de 
com prar o m aterial e en tre
gar ao m utuário, conform e 
o a n d a m e n to  da obra. O 
dono da casa se encarrega da 
construção. A Prefeitura tam 
bém  se encarrega da inscri
ção dos in te re ssa d o s , da 
aprovação do projeto e do 
acom panham ento  técnico e 
fiscalização da obra.

Além da exigência de pos
suir o terreno, as demais re
gras são as m esm as vigentes 
para os dem ais program as 
da CDHU, com o não pos
suir im óvel p róprio  ou fi
nanciado, renda de até 10 
salários m ínim os e residir no 
M unicípio há três anos.

Mais 200
A Prefeitura tem a promes

sa de outras 200 casas popu
lares, que serão construídas 
tam bém  pelo sistema de m u
tirão. A diferença é que nesse 
caso o interessado não preci
sa ter o terreno. Estas casas 
deverão ser construídas no 
prolongam ento do Jardim do 
Caju. O terreno, com cerca de 
quatro alqueires, foi doado 
pelas Empresas Zillo Lorenzet- 
ti à Prefeitura.

O prefeito já assinou um  
p ré-con tra to  com  a CDHU, 
m as a co m p an h ia  precisa 
aprovar o terreno  ofereci
do. “Assim que a CDHU 
aprovar o terreno , darem os 
in íc io  às inscrições”, in fo r
m a M arise. T anto para  as 
casas de m u tirã o  q u a n to  
para  as un idades de lotes 
próprios, o próprio  in te res
sado se encarrega da cons
trução. A CDHU repassa o 
d inheiro  à prefeitura, que 
com pra os m ateriais e repas
sa ao m u tuário  conform e o 
an d am en to  da obra.

Vista do stand do Senai de Lençóis Paulista no Centro de Convenções do Anhembi

Assembléia de Deus do Ministério 
do Ipiranga promove Umadelpa

A igreja A ssem bléia de 
Deus -  M inistério  M adurei- 
ra -  prom ove nos dias 14, 
15 e 16 de ou tubro , no  gi
násio  de esportes do CSEC 
(Clube Social, Esportivo e 
Cultural) de Lençóis Paulis
ta  a XXV UMADELPA 
(U nião M ocidade de Len
çóis Paulista). Segundo o 
pastor da igreja, Evair G o
mes, o encon tro  que con ta 
rá com a participação de to 
das as igrejas evangélicas de

Lençóis e de outras cidades 
será m ais no  in tu ito  de d i
vulgar a palavra de Deus ao 
jovens. Gom es disse ainda 
que a expectativa é de a tra 
ir seis m il pessoas por n o i
te . “E starem os o ra n d o  a 
Deus para que haja  cura de 
alm a, o batism o do Espíri
to  Santo e que m uita  gente 
seja curada nestes dias. Gos
ta r ia  de c o n v id a r  to d a  a 
população  para partic ipar 
deste grande even to”, disse.

Na sexta-feira, dia 14, ha
verá palestra com o pastor 
André Amaral de São Paulo. 
Nos dias 15 e 16 a palestra fi
cará por conta de Gilvan Ro
drigues de Cam pina Grande 
-  Paraíba e os cantores Jua- 
rez e Carla, além de apresen
tações de grupos local e da 
região. O encontro tem como 
coordenador da M ocidade 
“Voz de Jubilo”, Valdevino 
Miguel e Elizeu M artins -  pri
meiro vice coordenador.

Canteiros da avenida João Paulo II 
serão revitalizados

A Prefeitura  deve c o n 
cluir até o final de novem 
bro o projeto  de revitaliza
ção dos canteiros na Aveni
da João Paulo II. Nesta se
m ana, as equipes da D ireto
ria de A gricultura e M eio 
A m biente com eçaram  a re
tirad a  da g ram a nos sete 
canteiros da avenida.

Após a retirada do m ateri
al, os canteiros passam por

um  processo de aplicação de 
adubo químico e composto 
orgânico. Além do plantio de 
1.050 m etros quadrados de 
grama da espécie “esmeral
da”, os canteiros vão receber 
m udas de espécies ornam en
tais. A opção pelo plantio da 
“esmeralda” foi feito em vir
tude do baixo custo de m a
nutenção e durabilidade.

Além da g ram a, serão

p lan tadas 5.910 m udas da 
“m in i la n ta n a ” nas cores 
amarela, rosa e branca e 1.800 
“p en ta s” de cor verm elha. 
Apenas com a com pra das 
mudas de plantas ornam en
tais serão gastos perto de R$ 
7 mil. O projeto de revitali
zação dos canteiros é execu
tado através de um a parceria 
entre a Prefeitura e empresas 
do município.

Educação antecipa matrículas para 
ensino infantil e fundamental

As matrículas antecipadas 
para a educação infantil e o 
ensino fundam ental em Len
çóis Paulista podem ser feitas 
até o dia 24 de outubro. Os 
pais e responsáveis devem 
procurar as unidades escola
res para efetuar a matrícula.

As c r ia n ç a s  q u e  v ã o  
com pletar seis anos até o 
dia 31 de dezem bro de 2006 
tam bém  podem  ser m atri-

cu ladas n a  p rim eira  série 
do e n s in o  fu n d a m e n ta l .  
Essa é um a n ov idade  para 
o ano  que a tende  um a re 
com endação  do M inistério  
da Educação.

Com 32 unidades incluin-

do as oito creches municipais, 
o sistema m unicipal de ensi
no conta hoje com aproxima
dam ente 6 mil alunos no en
sino fundam ental (primeira 
a oitava série) e 2,3 mil na 
educação infantil.

GLOBAL COMPUTER!
PROM OÇÃO: COMPUTADORES COM 

J  ANOS DE GARANTIA com pronta 
entrega. Nota Fiscal e Isso 9002 

A PREÇOS IMBATÍVEIS

Formatação completa de 
R$ 40,00 por R$ 25,00

Rua 15 de Novembro, 753 - Loja 1 (Beco Amarelo) 
Telefone (14) 3264-2692 ou (14) 8122-5898
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P ESCOLA DE ENGENHARIA 

DE PIRACICABA

M ED IO  da R e d e  P ú b lic a  tê m  T .  - X
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Engenharia Civil • Engenharia Mecânica
Engenharia Ambiental • Ctencia da Computação
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AUTOMÓVEIS
VENDE-SE Fusca, 
ano  74, am arelo , 
p in tu ra  e m ecân i
ca OK, boa funila- 
r ia .  T ra ta r  ru a  
R osa R o m a n i 
Leda, 43 -  Ja rd im  
C a ju  II ou  fo n e  
9733-5302.

VENDE-SE Corsa 
W agon Super, ano 
2001, 16w, p rata , 
t r a v a  e a la rm e . 
T ratar fone 9621
4478.

VENDE-SE Verona, 
ano 92, prata, em 
ótimo estado, valor 
R$ 5.000,00 + parce
las. T ra ta r fo n e  
9732-7747._______

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE Fusca 1500, 
ano 74, valo r R$ 
1 .2 0 0 ,0 0 . T ra tar 
fone 3 264 -5169 / 
9713-9036 com Pe
dro.

VENDE-SE Corcel, 
ano 73, câmbio, 5® 
marcha, em bom es
tado . Tratar fone 
3264-6261 com Sil- 
vano.

Salmo 38 -  Leia o salmo 
38, três vezes ao dia du
rante três dias. No quarto 
dia mandar publicar. Ob
serve o que acontece.

MASSA PARA PASTEL
ACEITO ENCOMENDAS 

FESTAS, IGREJAS, 
LANCHONETES...

TRATAR 9712 -5 8 75 / 3264-8095

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do INSS

Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 
residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
S U B IN D O  O B A N C O  IT A U

Extravio
PAULO CÉSARBODO EPP , inscri

to no CNPJ 53.278.008/0002-61 e Inscri
ção Estadual n° 416.029.016.110, esta
belecida na rua Ásia n° 455, Distrito 
Industrial, Lençóis Paulista/SP, comu
nica para os devidos fins o extravio da 
1 a, 2 » e 3 ® via da Nota Fiscal n° 001 do 
talão modelo 1, totalmente em branco. 
Não se responsabilizando pelo uso in
devido das mesmas.

Extravio
RAFAEL ALMEIDA SILVA LEN

ÇÓIS PAULISTA (ME), situada na 
Ávenida Estados Unidos, 323 -  Jardim 
das Nações, Lençóis Paulista/SP, ins
crito no CNPJ n° 02.479.499/0001-97 e 
Inscrição Estadual n° 416.040.534.117, 
comunica o extravio de 1 (um) Livro de 
registro de Inventário n° de ordem 001, 
não se responsabilizando pelo uso in
devido do mesmo.

VENDE-SE Uno SX, 
ano 97, duas portas, 
b ra n c o , v a lo r  R$
10 .000 . 00. T ra tar 
fone 9705-1110.

VENDE-SE Fiat Uno 
1.6 R, ano 90, gaso
lina, em bom  esta
do. T ratar rua José 
Príncipe Penhafiel, 
692-Jardim  Prínci
pe ou  fo n e  3263- 
0 2 5 6 /9 7 9 5 -4 3 8 1  
com  João ou Ana.

V END E-SE D el 
Rey, an o  84, a á l
co o l, em  ó tim o  
estado, m o to  Stra- 
da, an o  98, v e r 
m e lh a ,  c o m  
39.000 km. Tratar 
ru a  A m apá, 11 -  
Vila C ruzeiro  ou 
fo n e  3 2 63 -3670 / 
9794-7736.

VENDE-SE G ol
1.0. ano  94 m od. 
95 , v a lo r  R$
8 .5 0 0 .0 0 . T ra ta r 
rua A n ton io  Mo- 
retto , 50 -  Parque 
Elizabeth ou fone 
3263-6275.

MOTOCICLETAS

VENDE-SE Strada, 
ano 97, em bom  es
tado . Tratar fone 
3264-2573._______

VENDE-SE H onda 
Biz 2002, partida  
elétrica. Tratar fone 
3263-3050 /9783- 
4134.____________
VENDE-SE H onda 
Biz, ano 2002, par
tida elétrica. Tratar 
fo n e  3 2 63 -3050 / 
9783-4134._______

VENDE-SE m o to  
YBR, ano 2002, pre
ta. Tratar fone 3263
5517 com Ademir.

K O M f T A

FONE;

3263-6535
ELETROmCA HALAGimiO
V e n d a s  e  I n s t a l a ç õ e s

'Central d e  PABX inteibrás 
'Antenas Parabólicas 
'Rádio de Com unicação  
C anal fechado MOTOROLA 
'Monitoram ento via internet 
'Câmeras de Circuito Fechado

FONE: (014)9711-1527

COniPRO OURO
Em  LE n çÚ IS  PAULISTA

Alianças, ancis, e con enles
MKSIVIO DAA llUC A DO S

Cautela iJe pciilm ula  Caixa líctuiâmisa Federal
M  ocdfiii. b i'illianU’s e jóius em geral

N A O  C O M P R A M O S  M E R C A D O R IA  
D E P R O C E D Ê N C I A  D U V ID O S A

@ ( 14 )  9 7 2 7 - 9 0 4 2
R: Dr. Antonio Tedesco, 255  - Solo 2 - 

C e n tro _ [G o le rio _ G u a ra m |_ ^_ ^n £ Ó Í£ _ P a u ^^

è
SAAE

SERVIÇO AUTONOMO DE 
ÁGUAEESGOTOS DE 
LENÇÓIS PAULISTA

José Alexandre Moreno, Diretor do Ser
viço Autônomo de Água e Esgotos de Len
çóis Paulista, Estado de São Paulo, no uso 
das atribuições que lhe são conferidas por 
Lei, bem como em cumprimento ao disposto 
na alínea “a” do art. 59 da Lei Orgânica 
Municipal, torna público os seguintes atos 
oficiais:

Portaria 04 de 03.10.2005 -  Exonera, 
por pedido de dispensa, a Sra. Verisa de 
Almeida Silva, ocupante do cargo de Advo
gada.

Portaria 05 de 07.10.2005 -  Nomeia o 
Sr. José Antonio da Silva para o cargo de 
Agente de Apoio Operacional para o Distri
to de Alfredo Guedes.

Portaria 06 de 07.10.2005 -  Nomeia o 
Sr. Tiago Alex Leite para o cargo de Agente 
de Apoio Operacional.

Portaria 07 de 07.10.2005 -  Nomeia o 
Sr. Daniel Fernando Pinto para o cargo de 
Agente de Apoio Operacional.

Portaria 08 de 07.10.2005 -  Nomeia o 
Sr. Amarildo Aparecido da Silva para o 
cargo de Agente de Apoio Operacional.

José Alexandre Moreno 
Diretor do SAAE

VENDE-SE três casas 
no mesmo terreno, 
com três cômodos e 
b a n h e iro  (cada 
casa), energia e água 
em contas separa
das, ou troco por 
casa de menor valor. 
Tratar rua Madre Te- 
reza de Calcutá, 733 
-  Parque Rondon 
ou fone 3263-7503.

VENDE-SE casa no 
Jardim Caju II a rua 
Jesus José de Souza, 
506 com dois quar
tos, sala, cozinha e 
banheiro, valor R$ 
10 mil. Tratar fone
3263- 1734 com Âu-
gela._____________

VENDE-SE p o n to  
com ercial (merca
do) com  2 5 8m 2  
com estoque, prate
leiras, balcões, etc. 
Aluga-se o prédio. 
Tratar fone 3263
6096.____________

VENDE-SE casa no 
Jardim das Nações a 
rua Venezuela, 495, 
sobrado com dois 
quartos mais casa 
com  cinco côm o
dos, v a lo r  R$ 
25.000,00. Aceito 
carro como parte de 
pagam ento. Tratar 
no  local ou  fone
3264- 8909 /9786- 
3889.

VENDE-SE trailler 
grande com  docu
m e n to s . Tratar 
fone 3264-2526.

VENDE-SE fogão 4 
bocas, elétrico e um 
balcão para cabeleirei
ro. Tratar fone 9702- 
0367/3263-3168.

CARAVANA -  PAL
MEIRAS X CORIN- 
THIANS. Dia 16 -
Estádio do Morum- 
bi, valor R$ 60,00. 
Interessados confir
mar até terça-feira, 
dia 11 pelos fones 
914 8 -7 0 7 4  com  
Raul ou 9717-3515 
com Diego.

Lavacar 
do Bispo
Dê um trato no 
seu possante.
Serviço leva e 
traz. Fone 3264 
9395. Acesso pela 
avenida Padre Sa- 
lústio R. Macha
do, 1.615 (oficina 
do Ná) ou pelo fi
nal da rua Castro 
Alves, s/n°

SIMPATIA
Num lugar mais alto que sua cabeça, 

acender e velas brancas num prato com 
água e açúcar aos três anjos protetores 
(Gabriel, Rafael e Miguel) e fazer o pedido 
em três dias alcançará a graça. Mande 
publicar no terceiro dia e observe que vai 
acontecer no quarto dia.

c r f S  FONE:3263 1039
D IC A 'S
Dirceu Roberto Moreira CRECI 19.007 e Carmen IA  Moreira CRECI 39.390 
------------------------- IMÓVEIS À VENDA-------------------------------

OFERTA DA SEMANA:
Edícula no Itamaraty -  com 2 quartos, R$ 50.000,00. 

Terreno
Lotes no J. Itamarati, 15 parcelas de R$ 1.000,00 
Área c/ 8.000 m2, no centro, R$ 300.000,00 
Itamarati -  parte alta c/ 525,00 m2 -  R$ 25.000,00 

Residências
Casa nova no J. Itamarati - R$ 250.000,00.
Casa no J. Itamarati -  excelente acabamento. -  R$ 
180.000,00.
Casa no P. S. José -  3 quartos (sendo 1 suite) sala de 
estar, jantar, cozinha, banheiro social, garagem, edí
cula com boa dependências, rancho e lavanderia -  R$ 
100.000,00.
Marimbondo: casa c/ 3 quartos, sendo 1 suite, 3 
vagas de garagem. R$ 110.000,00.
Jardim São João - salão para festa, por apenas R$
45.000. 00.
Centro - Vários prédios comerciais, em terreno de 
1.000 m2. por apenas R$ 430.000,00.
Village -  casas de : R$ 85.000,00 e R$ 90.000,00 
Rondon -  casa c/ 4 quartos e terreno de 340 m2 -  R$
90.000. 00.
Temos também em outros bairros:
Ubirama, Marimbondo, Cruzeiro, Rondon, centro, etc...

_  CONTATE-HOS e-mail; dicasnegocfos@uot.com.br 
PLANTAO DE VENDAS NO FINAL DE SEMANA 3264 4213 

RUA XV DE NOVEMBRO, 544 (AO LADO DO BAR DO CHOPPj

E X C U R S Õ E S :  
COMPRAS EM 
SÃO PAULO -  Ou
tubro, dias 13, 15 
19, 22, 26 e 28 (dia 
do funcionário pú
blico). Novembro -  
Dias 3, 5, 9, 12, 16, 
19, 23, 26 e 30. De
zembro -  Dias 3, 5, 
7, 10, 12, 14, 17, 19, 
21 e 28. O utras: 
Aparecida do Norte 
(dia 18/12), Capiva- 
ri, Santa Bárbara do 
Oeste e São Pedro 
(dias 1 e 22 de outu
bro, 5 de novembro 
e 3 de dezembro), 
Camping Avaré (dia 
15/11), Ibitinga (22/ 
10 e 3/12), Hopi 
Hari (11/12), M on
te Sião e Praia Gran
de (consulte). Tratar 
com Eliza pelos fo
nes 3 2 6 4 -7 9 1 9 / 
9794-7639 ou com 
Arlindo pelos fones 
3263-6938 /9702- 
7108.

SINDICATO DOS TRABALHADORES 
RURAIS DE LENÇÓIS PAULISTA

RESUMO DAPREVISÃO ORÇAMENTÁRIADE2006, DO 
STR DE LENÇÓIS PAULISTA, RELATIVO AO 
EXERCÍCIO DE2006,APROVADOPELAASS. GERALDE 
30/09/2005.

RECEITA VALORES (R$)
Renda Tributária 34.000,00
Renda Social 19.000,00
Renda Patrimonial 2.000,00
Renda Extraordinária 209.000,00
Mobilização de Capitais 0,00

Total das Receitas 264.000,00

DESPESAS VALORES (R$)
Adm inistração Geral 159.000,00
Contribuições Regulamentares 0,00
Assistência Social 72.500,00
Outros Serviços Sociais 1.000,00
Assistência Técnica 2.000,00
Despesas Extraordinárias 1.000,00
Aplicação de Capitais 28.500,00

Total das Despesas 264.000,00

Efigênia dos Santos Garcia - TC-CRC n° 1SP207856/0-0

Antonio Felix Filho - Tesoureiro

Sylvio Rodrigues da Silva - Presidente

SINDICATO DOS TRABALHADORES 
RURAIS DE LENÇÓIS PAULISTA

RESUMO DA SUPLEMENTAÇÃO ORÇAMENTÁRIADE 
2005, DO STR DE LENÇÓIS PAULISTA, RELATIVO AO 
EXERCÍCIO DE2005,APROVADOPELAASS. GERALDE 
30/09/2005.

RECEITA VALORES (R$)
Renda Tributária 0,00
Renda Social 0,00
Renda Patrimonial 0,00
Renda Extraordinária 9.500,00
Mobilização de Capitais 8.500,00

Total das Receitas 16.000,00

DESPESAS VALORES (R$)
Adm inistração Geral 7.000,00
Contribuições Regulamentares 0,00
Assistência Social 1.500,00
Outros Serviços Sociais 0,00
Assistência Técnica 0,00
Despesas Extraordinárias 7.500,00
Aplicação de Capitais 0,00

Total das Despesas 16.000,00

Efigênia dos Santos Garcia - TC-CRC n° 1SP207856/0-0

Antonio Felix Filho - Tesoureiro

Sylvio Rodrigues da Silva - Presidente

PODER JUDICIÁRIO - SÃO PAULO 
EDITAL DE CITAÇÃO C OM PRAZO DE VINTE (20) DIAS

A Doutora Ana Lúcia Aiello Garcia, MM. Juíza de Direito desta 
cidade e Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, na forma 
da lei, etc...

FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, e em especial ao executado REVESTMAS- 
TER INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE REVESTIMENTO TÉR
MICO LTDA-EPP, empresa inscrita no CNPJ sob n°. 06.297.693/ 
0001-02, atualmente em lugar incerto e não sabido, que por este 
Juízo e Cartório de Ofício Judicial/Seção Cível, sito na Av. Padre 
Salústio Rodrigues Machado, 599, Centro, nesta cidade, tramitam 
o s auto s da ação_ de Execução de T ítulo Extraj udicial, promovida por 
LEANDRO CÉSAR BUEN O sob n° 644/05, referente ao cheque n° 
001453-2, agência 0397 do Banco Bradesco/AS, emitido pela exe
cutada no valor de R$ 36.000,00, sendo que valor do débito 
atualizado em 05.04.05 é de R$ 36.739,58 (Trinta e seis mil, 
setecentos e trinta e nove reais e cinqüenta e oito centavos); na qual 
foi determinada a expedição de edital de citação com prazo de vinte 
(20) dias, através do qual fica o executado, acima indicado, devida
mente CITADO para os termos e atos da respectiva ação, para que, 
no prazo de vinte e quatro (24) horas, contados após o vencimento 
do prazo deste edital e sua publicação na Imprensa Oficial, pague 
a quantia de R$ 36.739,58 (Trinta e seis mil, setecento s e trinta e nove 
reais e cinqüenta e oito centavos), estipulada na petição inicial, 
corrigida na forma da lei, ou nomeie bens à penhora, sob pena de 
serem penhorados tantos quantos bastem para a garantia da execu
ção. Feita a penhora e o respectivo depósito, deverá o oficial de 
justiça INTIMAR o executado do inteiro teor da mesma, CIENTI
FICANDO-O de que terá o prazo de dez (10) dias contados da 
juntada desta aos autos, para opor-se à execução por meio de 
embargos, sob pena de não o fazendo , presumirem-se como 
verdadeiros os fatos alegados na inicial, nos termos dos artigos 285 
e 319 do CPC... E, para que ninguém possa alegar ignorância, é 
expedido o presente edital que será publicado e afixado no átrio do 
Fórum. Lençóis Paulista, 29 de setembro de 2005. Eu (a) Fabiula 
Regina Ferreira Vacchi Pregnaca -  matr.810.268-9, escrevente 
digitei, e Eu (a) Tânia Luciano Moreira Bodo, escrivã, matrícula 
803.051-4, conferi e subscrevo.

PODER JUDICIÁRIO - SÃO PAULO
EDITAL DE PUBLICAÇÃO DE SENTENÇA DECLARATÓRIA 
DE INTERDIÇÃO DE MARIA RAMIRA DA SILVA CARLOS

JUSTIÇA GRATUITA
A Doutora Maria Cristina Carvalho Sbeghen, MMa. Juíza 

Substituta da 1a Vara Judicial desta cidade e Comarca de Lençóis 
Paulista, Estado de São Paulo, na forma da lei, etc...

FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, expedido nos autos da INTERDIÇÃO, n° 
2.248/03, tendo como requerente EGID VAR FERREIRA e interdi- 
tanda MARIA RAMIRA DA SILVA CARLOS, que tramita por 
este Juízo e Cartório do Primeiro Ofício Judicial/Seção Cível, 
atendendo as provas constantes dos autos, por sentença proferida 
aos 2 de Maio de 2005, transitada em julgado aos 04 de Julho de 2005, 
a seguir transcrita em seu tópico final, declarou a interdição de 
MARIA RAMIRA DA SILVA CARLOS: “ ... Diante do exposto, 
decreto a interdição de Maria Ramira da Silva Carlos, declarando-a 
absolutamente incapaz para exercer pessoalmente os atos da vida 
civil, na forma do artigo 5°, II, do Código Civil, e de acordo, com o 
artigo 454, “caput”, do Código Civil, nomeio-lhe Curador a reque
rente, (CC. Art. 454, parágrafo primeiro). Nos termos do art. 1188 
do CPC, a curadora deverá especificar bens para hipoteca legal. 
Inscreva-se a presente no Registro Civil e publique-se na Imprensa 
Oficial e local, por três vezes, com intervalo de 10 (dez) dias. Intime- 
se o requerente a prestar compromisso de Curador. Arbitro os 
honorários advocatícios em R$ 282,42 nos termos do Convênio 
OAB/PGE. Cumpridas as formalidades, transitada a presente em 
julgado, comunique-se ao Distribuidor e arquivem-se os autos. 
P.R.I. Lençóis Paulista, data supra, (a) Ana Lúcia Aiello Garcia, 
Juíza de Direito.” E, para que a referida sentença produza os seus 
jurídicos e legais efeitos e chegue ao conhecimento dos interessados 
e ninguém possa alegar ignorância, é expedido o presente edital que 
será publicado na Imprensa Oficial do Estado e local, afixado no local 
de costume deste Juízo. Lençóis Paulista, 18 de Agosto de 2005. Eu, 
(a) Valdecila Castelhano da Silva -  matr. 307.878, escrevente, digitei. 
Eu (a) Tânia Luciano Moreira Bodo, matrícula 803.051-4, escrivã 
diretora, conferi e subscrevo. MARIA CRISTINA CAr Va LHO 
SBEGHEN - JUÍZA SUBSTITUTA.

mailto:dicasnegocfos@uot.com.br


Cronograma das reuniões:

Ver\ha ajiiohir a. planejar
cÁe. L ençèis f^anltsta .

Você sabe o que é plano diretor? É o planejamento da 
cidade para os próximos anos. Nele, a cidade vai dizer 
como quer se desenvolver, para onde vai crescer, onde a 
Prefeitura vai construir escolas, creches e postos de 
saúde, por exemplo. Até outubro de 2006, toda cidade 
paulista terá de fazer o seu plano diretor e a Câmara 
Municipal terá de aprová-lo. Lençóis Paulista Já está 
iniciando o seu. O Plano Diretor Participativo, como o 
nome Já diz, tem que ser elaborado ouvindo toda a 
população, através de suas organizações, ou de todos 
aqueles que queiram levar suas idéias, propostas e 
projetos para melhorar a cidade. A partir do dia 10 de 
outubro, a prefeitura de Lençóis Paulista estará 
realizando uma série de reuniões nos bairros para ouvir 
a população. Para facilitar o trabalho, os bairros foram 
agrupados em 14 regiões. Veja no cronograma a qual 
região pertence o seu bairro e quando será a reunião aí.

P a r t ic ip e  d a  c o n s tru ç ã o  

d e  u m a  c id a d e  

d e s e n v o lv id a , ju s ta  e  

d e m o c rá t ic a !
GOVERNO SOLIDÁRIO

10/10
Área A: Nova Lençóis, Jardim  
das Nações, Núcleo LuizZillo, 
Júlio Ferrari, Parque Rondon 
e Jardim América 
Local: Em ef M aria  Z é lia  
C a m a r g o  P r a n d i n i  ( r ua  
D e g l e i r  A d a l b e r t o  M.  
Tangerino, 151, Júlio Ferrari)

11/10
ÁreaB: Distrito Industrial 
Local: Acilpa (Rua Piedade, 
161 centro).

13/10
ÁreaC: Vila Cruzeiro, Jardim  
Alvorada, Parque Elizabeth, 
São João, Baccili e Contente. 
Local: Emef Irma Carrit (Rua 
Minas G erais , 235 Vila  
Cruzeiro)

17/10
Área D: Vila Mamedina, Éden, 
Maria Cristina, São José, 
Repke e Jardim Primavera 
Local: Emef Ézio Paccola 
(Rua Arthur Prado de Lima, 20 
Jardim Primavera)

18/10
Área E: Cecap, Jardim Itapuã, 
João Paccola e Príncipe 
Local: Emef Edwaldo Roque 
Bianchíni (Rua Danilo Gomes, 
41 Cecap)

19/10
Área F: Vila Antonieta, Nossa 
Senhora Aparecida, Maestra 
Amélia, Paccola e Jardim Prata 
Local: Emef Esperança de 
Oliveira (Rua Anita Garibaldi, 
959 Centro)

Sempre às 19hS0

20/10
ÁreaG: Jardim Monte Azul, Vila 
Cachoeirinha e Jardim Açaí 
Local: Emef Nelson Bróllo (Rua 
José Sanches, 10 Jardim 
Monte Azul)

24/10
Área H: Jardim do Caju e 
Santana
L o c a l :  E m e f  G u i o m a r  
Fortunata Coneglian Borcat 
(Rua Horácio Dias Batista, 255 
Jardim do Caju)

25/10
Área I: Jardim Itamaraty, Lago 
da Prata, Village, Bela Vista Um 
e Dois, Irerê, Nova Irerê e 
Parque Antártica 
Local: Centro Municipal de 
Formação Profissional (Rua 
Coronel Joaquim Anselmo 
Martins, 2279).

26/10
Área J: Jardim  Ubiram a, 
Marimbondo, Gleba Marco 
Local: Emef Lina Bosi Canova 
(Rua Cândido Alvim de Paula, 
360 Vila Ubirama)

27/10
Á rea K: Gran V ille , Ipê,  
Morumbi, Santa Cecília, Virgilio 
Capoani
Local: SAAE (Rua Quinze de 
Novembro, 1111)

03/11
Área L: Centro
Local: Emef Esperança de 
Oliveira(Rua Anita Garibaldi, 959)

07/11
Área N: Alfredo Guedes 
Área M: Chácaras, Zona Rural 
Local: Escola de Alfredo Guedes

MACRO REGIÃO - B
MACRO REGIÃO ■ N 

SETOR -1

J. DO CAJU I 
J. DO CAJÚ II 
J. SANTANA



G en te

Na quarta-feira, dia 12, a  simpaticíssima Rom ana, m ais 
conhecida como dona Mona, estará apagando velinhas. 
Ela recebe os cum prim entos especiais dos filhos Sueli, 
Sônia, M adalena, Nenka, dos netos e genro. Parabéns!

Festa em dose dupla. Segunda-feira, dia 10, o Nenka 
com pleta idade nova e no dia 24 é a  vez do seu filho 
André Luiz Coneglian Lazari com em orar m ais um  níver. 
Aos aniversariantes os nossos votos de felicidades...

O corintiano Thiago Ferreira de Souza com pletará m ais 
um  aniversário n a  segunda-feira, dia 10. Os votos de 
m uita  saúde e felicidades estão sendo registrados pelos 
pais Ângela e Claudio Ferreira e pelos irm ãos Rodrigo e 
Katyara. Happy Birthday...

COPA 1010 Última rodada definiu os três últimos classificados para a próxima fase; 
Grêmio FP empatou em 0 x 0 com o Santa Luzia, e garantiu vaga nas quartas de finais

Frigol e Grêmio FP abrem  
a segunda fase da 1010
Da Redação

A s equipes da Frigol e Grê
mio FP abrem am anhã, 

às 14h30, no estádio m unici
pal Archangelo Brega, o Bre- 
gão, com transmissão pela rá
dio local, a segunda fase da 
Copa 1010 de Futebol Ama
dor -  prom ovida pela LLFA 
(Liga Lençoense de Futebol 
Amador). A rodada de do 
mingo, dia 2, definiu as três 
últimas equipes classificadas

para a segunda fase da com 
petição, Grêmio Folha Popu
lar, Comercial e Botucatu. Às 
10h, no  campo do Grêmio 
Lwart, o tim e da casa encara 
o Comercial/Microlins.

Na próxim a fase, as oito 
classificadas serão divididas em 
dois grupos de quatro equipes. 
As equipes se enfrentam den
tro dos grupos e as duas pri
meiras garantem classificação 
para as semifinais. O grupo 5 
tem Comercial, Cruzeiro, Grê

mio Lwart e Porto. Já o grupo 
6 é constituído por Grêmio 
Frigol, Botucatu, Areiopolen- 
se e Grêmio Folha Popular.

Em partida m uito m ovi
m entada e com várias chan
ces de gols para os dois lados, 
Grêmio FP e Santa Luzia fica
ram  no  em pate  sem gols. 
Melhor para o Grêmio FP que 
term inou a fase de classifica
ção com cinco pontos gan
hos, o m esm o núm ero  de 
pon tos que o Santa Luzia,

mas levou vantagem  no  sal
do de gols: três contra um  
do Santa Luzia.

O Comercial ganhou da 
representação de Agudos por 
WO e garantiu passaporte para 
as quartas de finais. O mesmo 
aconteceu com Botucatu que 
jogaria com o CAU (Clube 
Atlético Ubirama) que não 
compareceu à partida. Outra 
partida que não foi realizada 
foi entre Macatuba (que não 
compareceu) e Fartura.

Delegação lençoense embarca am anhã para os Jogos Abertos
A delegação lençoense, 

composta por 90 pessoas en
tre atletas, comissão técnica e 
pessoal de apoio, em barca 
amanhã, às 14h, para Botu- 
catu, onde participa dos Jo
gos Abertos do Interior. A 
competição tem térm ino pre
visto para o dia 20 de outu
bro. A cerimônia de abertura

dos jogos será am anhã, às 
19h, no ginásio de esportes 
Mário Covas. Os lençoenses 
ficarão alojados na EMEIF 
Maria de Lourdes Fraidenberg.

A cidade de Lençóis Paulis
ta participará da competição 
nas modalidades de atletismo 
m asculino e fem inino, bas
quete masculino, bocha, boxe,

xadrez masculino, capoeira fe
m inino  e futsal masculino, 
além do atletismo PPD (Pessoa 
Portadora de Deficiência). Se
gundo o diretor da DER (Di
retoria de Esportes e Recrea
ção) e chefe da delegação José 
Lenci Neto, a expectativa é da 
melhores. “Vamos para os jo
gos com o pé no chão, esta-

mos botando fé que consegui
remos obter grandes resulta
dos no PPD, capoeira, bocha 
e xadrez, o resto das modali
dades o que vier é lucro”, co
m entou. Nos Jogos Abertos 
do ano passado em Barretos, 
a melhor colocação obtida pe
los lençoenses, foi o quarto lu
gar no xadrez.

Dadu/Lutepel estréia nos Abertos contra Ferraz Vasconcelos
A equipe de basquete da 

Dadu/Lutepel que conta com 
o apoio da Prefeitura, estará 
representando Lençóis nos 
Jogos Abertos do Interior que 
tem início hoje e vai até o dia 
15 em Botucatu. A estréia da 
equipe com andada por Mau- 
ricio  D iniz, está m arcada  
para segunda-feira, dia 10, às 
19h, no  ginásio de esportes 
Mário Covas. Na terça-feira, 
dia 11, às 20h, a Dadu/Lute- 
pel encara Novo Horizonte 
no  ginásio de esportes da 
A.A.B (Associação Atlética 
Botucatuense). Encerrando a 
fase de classificação, na quar
ta-feira, dia 12, a equipe pega 
Sorocaba no ginásio de espor
tes do Colégio LaSalle.

A Dadu/Lutepel vem de um 
longo período sem jogos, já 
que vem fazendo várias parti
das pela Liga Centro-Oeste, na 
qual assegura a primeira colo
cação do grupo. Os comandos 
de Diniz treinam  hoje, para 
acertar os últim os detalhes 
para a estréia nos Abertos. A 
equipe terá o reforço de cinco 
garotos da equipe cadete, Fá
bio Alex, Luiz, Rafael, Kleber 
Willians e Diego.

“Esperamos fazer um a boa 
apresentação, mas como não 
conhecem os os adversários 
vam os entrar com cautela, 
sabem os que tem o s um a 
equipe razoável e que depen
dendo do nível dos adversá
rios podem os avançar nos

jogos. Nossa equipe conta  
com jogadores da equipe ca
dete de Lençóis, garotos na 
faixa etária de 17 anos. Cer
tam ente para eles será um a 
grande novidade estar parti
cipando de um  evento tão 
im portante no esporte naci
onal, já que a competição reu
nirá as m elhores equipes do 
estado e Brasil”, disse o atle
ta João Paulo Paschoarelli.

Pré-mirim
A partir de sexta-feira, dia 

14, Lençóis será representada 
no  C am peonato  Interligas 
em Franca pela equipe pré- 
mirim  da Dadu/Lutepel que 
tem  o apoio da Prefeitura 
Municipal. Os garotos embar-

caram  on tem  à tarde para 
Franca, onde às 20h, jogari
am contra o tim e da casa, no 
ginásio Pedrocão. Até o fe
cham ento da edição o jogo 
ainda não havia term inado. 
Os jogos seguintes serão de
pendentes dos resultados sub- 
seqüentes. Além de Franca, 
fazem parte ainda do grupo 
lençoense, as equipes de Mogi 
Guaçu e Birigui.

“É um a grande h o n ra  
poder jogar em Franca, capi
tal do basquete nacional, e 
principalmente contra a cida
de sede, esperamos encontrar 
o que há de m elhor no esta
do referente a iniciação es
portiva do basquetebol”, co
m entou um  dos atletas.

ADC estréia com vitória na Copa Cidade de Lençóis de Futsal
A equipe da ADC (Associ

ação Desportiva Classista) es
treou com vitória no Campe
onato  M unicipal de Futsal 
“Copa Cidade de Lençóis” -  
prom ovida pela Liga Lenço- 
ense de Futsal, presidida por 
Luis Alberto Diegoli. Em par
tida realizada no  sábado, dia 
1°, no  ginásio de esportes 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, a ADC bateu a Du- 
ratex B por 5 a 3, partida esta

válida pela primeira rodada 
da competição. No jogo de 
fundo o Independente ven
ceu a Ubirama por 5 a 3. Se
gunda-feira, dia 3, o BREC foi 
derrotado pelo placar de 2 a 
1 para o USD Lençóis e a Du- 
ratex bateu a Frigol por 5 a 3.

Na terça-feira, dia 4 a ro 
dada apresentou os seguin
tes resultados: Nações 6x4 
Pastor e São C ae tano /P a- 
doka 7x3 Amigos. Na quin-

ta-feira a Lpnet bateu  a As
sociação Atlética Júlio Ferra- 
ri por 10 a 2.

Hoje pela segunda roda
da, às 18h, no Tonicão, o Es
paço Saúde encara o Elshtay 
e no  jogo de fundo a Frigol B 
enfrenta a USV Lençóis. Na 
segunda-feira a rodada m ar
ca os seguintes jogos: Dura- 
tex A x Associação Lençoense 
de Futsal às 20h e BREC x Fer
ragens São Carlos às 20h40.

Terça-feira, dia 11, às 20h 
a Elshtay joga contra a Dura- 
tex B e a USV Lençóis enfren
ta a Ubirama às 20h40. Na 
quinta-feira, dia 13, a Associ
ação Lençoense de Futsal 
pega o BREC às 20h e a Ferra
gens São Carlos joga contra 
a Duratex C às 20h40. Todas 
as partidas estão sendo reali
zadas no Tonicão com entra
da gratuita.

“FAMILIA PINTO VISITA VELHA MORADA NA FAZEN
DA SERRINHA”


